



国際交流サロン

笠間市国際交流協会の活動に参加され、その後帰国して世界中で暮らしている海外の友達からの便りや、メッセージをご紹介します。今月は笠間稲荷神社の節分祭に笠間市を訪問されたことで、笠間市と交流が始まったエチオピアのロータリアンからの便りです。世界に友達を作って交流を始めましょう。

Dear sir,
Thank you for reaching out to us. Greeting from Addis Ababa.
We would be honored to collaborate with you on the Global Grant for medical equipment.
We are definitely excited about this opportunity and looking forward to more information on how best we can collaborate.
Regards,
Grace.

拝啓
私たちを選んで連絡くださってありがとうございます。アジスアベバよりご挨拶申し上げます。
私たちは貴クラブから医療機器についてのグローバル補助金事業に協力いただき、共同で行えることは名誉なことと存じます。
私たちは本当にこの機会を喜んでおり、最上の協力関係でさらに情報を頂けることを楽しみにしています。

敬具
グレース

2月の国際交流情報

国際交流協会世界の料理教室

【日時】 2月16日(土)

午前10時〜午後2時

【会場】 地域交流センターともべ「トモア」調理室

【会費】 900円(材料費、資料代)

笠間市国際交流協会がトモアまつり会場で世界料理教室を開催します。今回はタイ料理のグリーンカレーとスリランカのお菓子、ハワイのトロピカルジュースとレバノンのアラブ珈琲です。グリーンカレーは本場タイからのスパイスとココナツミルクで作ります。スリランカのお菓子はスリランカ人のチャールカさんが教えてくれます。ハワイのトロピカルジュースは笠間市国際交流員のイアンさんがおすすめのジュースです。レバノンのアラブ珈琲は元レバノン大使館リエゾンオフィサーからのサービスです。どうぞ、ご参加ください。

◎2月の日本語教室

2日(土)・9日(土)・23日(土)

【会場】トモア

午前10時〜午後2時

*外国人相談も受け付けています



12月1日、外国人日本語教室

【申し込み・問い合わせ】一般社団法人 笠間市国際交流協会 TEL 090-2761-8711 (木村 美枝子)

市長コラム

新たな開国

出入国管理法が改正され、本年4月から法に基づいた外国人の受け入れが拡大します。これは、人口減少に伴う人材の確保が主な理由となるものです。

建設、介護、農業等多くの業種で、労働力不足によって業務の推進、拡大等に大きな影響が出ています。

外国人を受け入れる事でメリットがある一方で、課題も指摘されています。

受け入れる立場となる事業所の役割は大変重要です。賃金、住環境、地域での生活支援等、これまでないしっかりとした支援体制が必要になります。

現時点で、国からの情報や市の役割は示されていませんが、相談体制の充実や地域でのトラブル防止対策等、さまざまなことが予想され、市の役割は重要になってくると考えています。

本市としては、平成31年度から外国人専用の相談窓口の設置に向けて検討を進めています。更に、市民に対しても、在住外国人に関する情報の在り方について考えておかなければなりません。

外国人を地域の住民、生活者として迎え入れる対応が必要となってきます。

皆さんにも、外国人との共生について考えてほしいと思います。

新たな時代の第一歩です。

笠間市長

山口伸樹



議論を重ねる(国会議事堂)